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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 13.04.2021 

 Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

 Sitzungsende: 20:12 Uhr 

 Ort: Gaststätte "Bernuthsfelder Hof", Dornumer Straße 111, 
26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Uwe Basche-Heyen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Frau Friedlinde Antonczyk  
Herr Heiko Frerichs  
Herr Peter Meinke  
Herr Johann Reiter  
Frau Silke Schütte  
 
von der Verwaltung  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Beratende Mitglieder  
Herr Konrad Madena  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Die Ortsbürgermeisterin Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates 
Georgsfeld/Tannenhausen um 19.30 Uhr. 
 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlußfähigkeit wird festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 08.02.2021 
 

Das Protokoll vom 08.02.2021 wird ohne Änderung genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:    

 

6 Ja-Stimmen und eine Enthaltung   

 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 

Seitens der anwesenden Einwohner werden keine Fragen gestellt. 
 
Ein Einwohner bedankt sich beim Betriebshof für die gute Durchführung des Baum-
schnitts und sonstiger Maßnahmen in der Winterzeit. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
 
TOP 6.1 Feuerlöschteich 
 

Frau Küsel teilt mit, dass der Feuerlöschteich nicht mehr benötigt wird und zuge-
schüttet werden soll. Die weitere Nutzung des Grundstücks ist noch nicht geklärt. 
Herr Lücht von der Verwaltung wird hierzu noch eine Rückmeldung geben. 
 
Es wird darauf hingewiesen, dass durch das Zuschütten des Teiches ein Problem mit 
der Oberflächenentwässerung entsteht. Der Ortsrat bittet die Verwaltung diese Ange-
legenheit vor der zuvor genannten Maßnahme zu klären. 
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TOP 6.2 Tannenhausener Hof 
 

Frau Küsel äußert, dass es bezüglich der zukünftigen Nutzung des Tannenhausener 
Hof keine Neuigkeiten gibt. 
 
 
TOP 6.3 Geschwindigkeitsmessungen und Smiley-Auswertung 
 

Frau Küsel bemerkt, dass Geschwindigkeitsmessungen in verschiedenen Straßen 
der Ortsteile durchgeführt wurden. Eine Auswertung liegt vor. Diese wird jedoch erst 
vorgestellt wenn auch die Smiley-Auswertung fertig ist. 
 
Es werden jetzt noch Smileys in den Straßen Am Stadion und Ol Streek aufgestellt. 
Ferner teilt sie mit, daß die Art der Verkehrsberuhigungsmaßnahmen in den Straßen 
der Ortsteile noch bestimmt werden müssen. Die Verwaltung wird hierzu noch Vor-
schläge erarbeiten. 
 
 
TOP 7 Haushalt 2021 
 
 
TOP 7.1 Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2021 - Einbringung des 

Verwaltungsentwurfes 
Vorlage: 21/026/1 

 

Frau Küsel stellt die Vorlage kurz vor. 
 
Die Vorlage wird vom Ortsrat zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 7.2 Erlass der Haushaltssatzung für das Haushaltsjahr 2021 - Einbringung des 

Verwaltungsentwurfes 
Vorlage: 21/026 

 

Die Vorstellung der Vorlage erfolgt kurz von Frau Küsel. 
 
Herr Reiter bemerkt, dass unter Punkt 5 der Vorlage die Haushaltsmittel der Ortsräte 
für die Straßen- und Wegesanierung lediglich mit 150.000,- € jährlich bis 2024 ver-
anschlagt wurden. In Anbetracht der vielen noch zu erfolgenden Maßnahmen an den 
Straßen und Wegen sollte die Summe auf 750.000,- € erhöht werden. 
 
Herrn Reiter fiel ferner auf, dass bei den Investitionen in den Ortsteilen die Haus-
haltsmittel für die Umsetzung des Digitalpaktes bei der GS Tannenhausen (100.000,- 
€) erst für das Jahr 2023 vorgesehen sind. Er bittet darum diese Mittel schon für 
2022 zu berücksichtigen. Der Digitalpakt ist eine wichtige Angelegenheit.  Bei der 
Grundschule sollten deswegen die erforderlichen Maßnahmen so zeitnah wie mög-
lich umgesetzt werden. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung die beiden Empfehlungen bei dem Erlaß des Haus-
halts 2021 zu berücksichtigen.  
 
Die Vorlage wird mit diesen Empfehlungen vom Ortsrat zur Kenntnis genommen. 
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Der Ortsrat bittet die Verwaltung um Erläuterung der Investition „Verlängerung der 
Straße Zu den Norderstücken“. 
 
 
TOP 8 Flurbereinigungsverfahren Tannenhausen 

Kostenbeteiligung der Stadt Aurich an den Straßen Ol Streek und Zur Gol-
densteinbrücke 
Vorlage: 21/039 

 

Frau Küsel erläutert kurz die Vorlage. 
 
Der Ortsrat stimmt der Vorlage zu. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Die Stadt Aurich verpflichtet sich den Eigenanteil von 20 % des landwirtschaftlichen Wege-
baus im Zuge der Flurbereinigung Tannenhausen für die Straßen Ol Streek und Zur Golden-
steinbrücke zu übernehmen. 
 
Der Eigenanteil ist in den Haushalt 2022 einzustellen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

 
einstimmig 
 
 
TOP 9 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 9.1 Spurplattenweg 
 

Herr Frerichs beschwert sich darüber, dass der „Spurplattenweg“ zur Rennstrecke 
wird und zudem vermüllt wird. Die Verwaltung sollte hier regelmäßige Kontrollen 
durchführen und den Müll entsorgen. 
  
Frau Küsel entgegnet hierzu, dass der Mittelstreifen des Spurplattenwegs nicht ge-
mäht wird. Diese Maßnahme sollte der Nutzung des Weges als Rennstrecke entge-
genwirken.  
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat geben den Spurplattenweg regelmäßig zu kontrol-
lieren und den dort anfallenden Müll zu entsorgen. 
 
 
TOP 10 Anfragen an die Verwaltung 
 

Es gibt keine Anfragen an die Verwaltung. 
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TOP 11 Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 11.1 Zur Goldensteinbrücke/Stiekelriegweg 
 

Eine Einwohnerin beschwert sich darüber, dass die Straßen Stiekelriegweg und Zur 
Goldensteinbrücke (bis zur Straße Im Pulvermoor) zu einer Rennstrecke werden. 
Hier sollte mit einer entsprechenden Beschilderung und Kontrollen entgegengewirkt 
werden.  
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten dort eine adäquate Beschilderung aufzu-
stellen. 
 
 
TOP 11.2 Dietrichsfelder Straße 
 

Ein Einwohner äußerte, dass in der Dietrichsfelder Straße in Höhe des Silbersees 
das Ortsteilschild samt Pfosten fehlt.  
 
Der Ortsrat bittet um Aufstellung eines neuen Schildes. 
 
 
TOP 12 Schließung der Sitzung 
 

Frau Küsel schließt die Sitzung mit Dank an alle Anwesenden um 20.12 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
______________________                                   __________________ 
Küsel (Ortsbürgermeisterin)                                   Klug (Protokollführer) 
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